

Le Dimanche 16 Février 2011 journée Mondiale du Migrant et du réfugié

Au cours de la messe à Notre –Dame de Grenay, Mr Heyman Marc membre du collectif

« Fraternité Migrants Bassin-Minier 62 » a témoigné :

L'histoire des migrations est aussi ancienne que celle de l'humanité. Depuis toujours, les êtres humains se sont déplacés à travers le monde et continuent de le faire. Ils forment « une seule famille humaine », thème que propose Benoît XVI, à l'occasion de la Journée Mondiale du Migrant et du Réfugié.

Mais quels sont les migrants d'aujourd'hui ? Ce sont des victimes de persécutions, de dictatures, de la guerre qui quittent leur pays pour sauver leur vie menacée, des personnes qui veulent rejoindre leur famille expatriée, certains viennent pour des raisons économiques, ils cherchent le travail qu'ils n'ont pas chez eux, la pauvreté, la faim les poussent à partir pour survivre...

Une partie de ces migrants, je les ai **rencontrés**, ils ont une histoire, un visage.

C'était lors de l'hiver 2008, il faisait très froid ; une cinquantaine de vietnamiens vivaient dans des abris de fortune sur un terrain en friches, pas loin de l'aire d'autoroute. Un couple anglais les connaissait et a lancé un appel à des bonnes volontés pour les secourir . C'est ainsi que s'est constitué le collectif « Fraternité

Migrants-Bassin Minier 62 », actuellement composé d'une quarantaine de bénévoles qui apportent une aide humanitaire, chacun selon sa disponibilité et ses talents. Ils sont répartis en différents services : apport de nourriture, eau, vêtements, aménagement du campement, soins de santé, accompagnement aux douches... Ils apportent aussi un soutien moral en leur rendant visite et en organisant des rencontres, des repas conviviaux à l'occasion des fêtes. Les municipalités d'Angres et de plusieurs communes voisines apportent leur contribution. Dignité, Humanité, Fraternité sont les valeurs qui nous guident.

Pour moi, croyant, cet engagement auprès des migrants repose sur les valeurs de L'Évangile : « J'avais faim et vous m'avez donné à manger,

J'étais un étranger et vous m'avez accueilli...

Je vous le dis : chaque fois que vous l'avez fait à l'un de ces petits qui sont mes Frères, c'est à moi que vous l'avez fait. » Jésus dans l'Évangile de Matthieu ch 25.

